



Ana I. Fernández

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Ana I. Fernández".

«Con nuestro trabajo queremos que el reconocimiento del legado intelectual y humanístico de los premiados sirva de estímulo, especialmente, para las generaciones futuras».

“Through our endeavours, we aim to ensure that the recognition of the intellectual and humanistic legacy of our Laureates serves as a stimulus, especially for future generations.”

En esta Memoria podrán informarse acerca de las actividades desarrolladas por la Fundación Princesa de Asturias a lo largo del año 2024. Han sido meses de trabajo intenso, de emociones, proyectos e ilusión. Meses en los que nos han acompañado el compromiso y la generosidad de las personas que comparten nuestros fines e impulsan nuestra labor, sobre todo Sus Majestades los Reyes y Sus Altezas Reales la Princesa de Asturias y la Infanta doña Sofía, nuestros patronos y miembros protectores.

Con nuestro trabajo queremos que el reconocimiento del legado intelectual y humanístico de los premiados sirva de estímulo, especialmente, para las generaciones futuras. Hace una década que Su Alteza Real la Princesa de Asturias asumió la Presidencia de Honor de la Fundación y, por ello, hemos querido conmemorarlo invitando a diez galardonados de ediciones anteriores, cuya generosa participación en diversos actos ha sido todo un éxito.

Hemos abordado, además, proyectos que se han visto reforzados por una elevada participación ciudadana: la Semana de los Premios, con más de un centenar de actividades, contó con la asistencia de casi cuarenta y tres mil personas. El acto de entrega del Premio al Pueblo Ejemplar de Asturias y el XIII Encuentro de Pueblos Ejemplares ahondaron en nuestro compromiso con el mundo rural. La involucración de la comunidad educativa a través del programa «Toma la palabra» ha sido extraordinaria, con más de seis mil trabajos presentados de 159 centros educativos; un proyecto que, desde su puesta en marcha hace diez años, ha registrado más de 55 000 participaciones de alumnos. Junto con los conciertos del Coro de la Fundación, que han congregado a más de catorce mil personas, estos logros reflejan el respaldo de la sociedad a nuestras actividades y nuestro esfuerzo por fomentarlo.

Al reflexionar sobre lo hecho y sobre los retos de los próximos años, nos reafirmamos en la convicción de que debemos trabajar con ideas claras y firmes objetivos. También, en que es preciso dar las gracias a quienes nos apoyan y muy especialmente a nuestra Presidenta de Honor, cuyo sentido del deber, responsabilidad y compromiso con la Fundación son, para nuestra institución, garantía de continuidad y solidez.

Ana I. Fernández

In this Annual Report, you will find information on the activities carried out by the Princess of Asturias Foundation throughout 2024. These have been months of intense work, emotions, projects and enthusiasm. Months in which we have been accompanied by the commitment and generosity of the people who share our goals and constitute the drivers of our work, especially Their Majesties The King and Queen and Their Royal Highnesses The Princess of Asturias and Infanta Sofia, our Trustees and Patrons.

Through our endeavours, we aim to ensure that the recognition of the intellectual and humanistic legacy of our Laureates serves as a stimulus, especially for future generations. It has been a decade now since Her Royal Highness The Princess of Asturias became the Honorary President of the Foundation and we accordingly wished to commemorate the anniversary by inviting ten Laureates from previous years to take part in various events, whose generous involvement was a great success.

We have also undertaken projects that have been supported by a high level of citizen participation: Awards Week, comprising over a hundred activities, was attended by almost forty-three thousand people. The Exemplary Town of Asturias Award Ceremony and the 13th Meeting of Exemplary Towns reinforced our commitment to the rural world. The involvement of the educational community through the “Taking the Word” programme has been extraordinary, with more than six thousand projects submitted by 159 schools. Since its launch ten years ago, this project has registered more than 55 000 participations by pupils. Together with the Foundation Choir’s concerts, which were attended by more than fourteen thousand people, these achievements reflect society’s support for our activities and our efforts to promote such support.

In reflecting on what has been done and on the challenges of the coming years, we reiterate our conviction of the need to work with clear ideas and firm goals. We must also thank those who support us, especially our Honorary President, whose sense of duty, responsibility and commitment to the Foundation constitute a guarantee of continuity and soundness for our institution.